

Cascos y Griñán podrían repetir como presidentes

## Asturias y Andalucía, pendientes de pactos para gobernar tras los comicios autonómicos

Las elecciones autonómicas celebradas el pasado domingo en Andalucía y Asturias han dejado un mapa político pendiente de pactos al no obtener ninguna formación la mayoría absoluta. En Asturias, la lista del PSOE, liderada por Javier Fernández, resultó

vencedora al conseguir 16 escaños (uno más que hace diez meses). Sin embargo, el resultado obtenido por IU (5) no sería suficiente para alcanzar un pacto que sí sería posible entre Foro Asturias (13 escaños) y PP (10) y supondría el regreso de Álvarez-Cascos al Principado.

En Andalucía, el PP liderado por Arenas logró 50 escaños (le faltaron cinco para la mayoría absoluta) y todo hace prever que el PSOE de Griñán (47 escaños) pactará con IU (12) para seguir gobernando en la región después de 30 años de hegemonía socialista.

Págs. 3 y 10

### SUMARIO

**7** El patrimonio y consolidar la asistencia sanitaria, ejes de la nueva Lei de Galeguidade

**22** Antonio Aliaga, presidente de la Cemaee, explica los objetivos de esta nueva Coordinadora

**28** Sólo 28 personas votaron en Venezuela para las autonómicas

**Castilla y León potenciará a sus entidades en el exterior como centros de referencia**

La Junta de Castilla y León pone en marcha la Agenda de Acción Exterior, que tiene como objetivo fomentar la presencia económica, cultural y social de la comunidad en el exterior.

Pág. 12

Estudiaron este fenómeno en Latinoamérica

## Expertos en el asociacionismo de la emigración española se dieron cita en Zamora

Historiadores del mundo de la emigración participaron recientemente en Zamora en el Congreso Internacional 'El asociacionismo de la emigración española en el exterior: significaciones y vinculaciones', un espacio en el que se expusieron numerosos estudios sobre el fenómeno asociativo en Latinoamérica y Europa y se plantearon diferentes vías de investigación.

Inaugurado por la directora general de Relaciones Institucionales y Acción Exterior de Castilla y León, María de Diego, este evento contó con la presencia de Pedro Bello, José Povedano y Sergio Rabanillo, presidentes de las federaciones castellanas y leonesas en Argentina, Alemania y Cuba, respectivamente.

Págs. 13 a 20



ALEXANDRE AMARAL

Santiago Camba posa junto a miembros de la directiva la 'Sociedade Recreio dos Anciãos' de Río de Janeiro.

El secretario xeral visitó las ciudades de Río de Janeiro y Santos

## Camba firmó varios convenios en Brasil para la asistencia de gallegos

El secretario xeral de Emigración de la Xunta, Santiago Camba, firmó la pasada semana en Río de Janeiro y Santos varios convenios de colaboración con entidades de la colectividad para sufragar la asistencia básica de los gallegos emigrantes residentes en ambas ciudades brasileñas. En Río de Janeiro, donde reside una amplia colonia de gallegos y sus descendientes, Camba rubricó un acuerdo con la 'Sociedade Recreio dos Anciãos para Asilo da Velhice Desamparada' y con 'Casa de Espanha' y en Santos, ciudad que alberga al mayor número de gallegos en Brasil, con la 'Sociedade de Socorros Mu-

tuos y Beneficencia Rosalía de Castro'. En este enclave costero, Camba también visitó el 'Centro Español y Repatriación' y, en São Paulo, la 'Sociedade Hispano Brasileira de Socorros Mutuos e Instrução', donde le fue concedido el Premio Marcial Mariñas.

Pág. 6

## El Congreso aprueba una proposición de reforma del Servicio Exterior

Pág. 21



L. POLO

Algunos de los ponentes, comunicantes y asistentes al Congreso celebrado en Zamora.